

## **Pemex** Petroquímica sólo procesa 40% de la demanda interna

**Coatzacoalcos Ver.** Pese a que anualmente se importan productos petroquímicos por más de 10 mil millones de dólares para cubrir la exigencia nacional, **Petroleos Mexicanos (Pemex)** no proyecta incrementar su capacidad instalada para mejorar su producción, reconoció el subdirector de **Pemex**-Petroquímica, Francisco Arturo Arellamo Urbina. El directivo admitió además de que la empresa sólo procesa 40 por ciento de la producción de petroquímicos que requiere el país. El funcionario reveló lo anterior al dar a conocer que en el presupuesto de egresos de la Federación, aprobado por la Cámara de Diputados, se han solicitado 5 mil millones de pesos para **Pemex**-Petroquímica, recursos que se canalizarán a rehabilitar y mantener la planta productiva, y aclaró que no hay planes de construir plantas. Explicó que el nuevo presupuesto duplica al ejercido en el presente año fiscal, que fue de 2 mil 500 millones de pesos. El funcionario negó además que el complejo petroquímico Pajaritos, el principal centro productor de cloruro de vinilo, esté en venta. Al desmentir la venta del complejo a la iniciativa privada, advirtió que se analizan esquemas y estrategias para mejorar las cadenas de producción de sosa-cloro, cloruro de vinilo y el pvc, con el fin de hacerlos más eficientes. Aclaró que las alianzas con la iniciativa privada mediante Unigel y Crioinfra se han realizado a través de esquemas donde no se desactivan las instalaciones petroquímicas y menos a sus trabajadores.

JESÚS LASTRA RÍOS,  
CORRESPONSAL

